
Madame Lydie POLFER
Bourgmestre de la Ville de Luxembourg

Hôtel de Ville
Place Guillaume II

L-2090 Luxembourg

Luxembourg, le 21 mars 2024

Concerne: Question urgente au Collège échevinal – corbeaux à Merl-Belair

Madame la Bourgmestre,

Lors de l’assemblée générale du syndicat d’initiative Merl/Belair du 19 mars 2024, les
résident.es du quartier ont soulevé que la coloniede corbeaux du boulevard Marcel Cahen
s’est déplacée, suite à la coupure des branches des arbres vers les arbres autour de l’aire de
jeux Schéiwisschen, qui risque d’être inutilisable maintenant. Les citoyen*nes ont compté plus
de 100 nids à cet endroit.

En application de l’article 9 du règlement d’ordre intérieur du Conseil communal, je souhaite
soumettre les questions suivantes au Collège échevinal :

- Quelles analyses le Collège échevinal a-t-il réalisé avant de couper les branches des
arbres, notamment par rapport à l’impact sur l’habitat des corbeaux et les effets de
déplacement potentiels?

- Qu’est-ce que le Collège échevinal prévoit de faire dans la suite et notamment pour
garantir l'utilisation de l’aire de jeux Scheiwisschen?

- Quel concept général de gestion des populations de corbeaux et d’autres espèces
incommodantes tels que les étourneaux sansonnets et les pigeons à l’échelle de
l’ensemble de la Ville est poursuivi par le Collège échevinal?

En vous remerciant d’avance, veuillez agréer, Madame la Bourgmestre, l’expression de mes
sentiments respectueux,

Nicolas Back
Conseiller communal déi gréng
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